

Ginebra, 8 de febrero de 2024

Sindicato independiente de trabajadores de AUDI en México (SITAUDI)
México

IndustriALL Global Union expresa su solidaridad con la huelga del SITAUDI

Estimadas y estimados compañeros del SITAUDI:

Les escribo esta carta en nombre de IndustriALL Global Union, que representa a más de cincuenta millones de trabajadores en la cadena de suministro de manufactura, en 140 países, incluido México, para manifestar nuestra solidaridad con la huelga digna y auténtica del sindicalismo democrático e independiente en Audi México para lograr justicia salarial.

Tenemos conocimiento de que más de 4000 trabajadores afiliados al SITAUDI iniciaron la huelga el 24 de enero en Puebla tras no llegar a un acuerdo en la revisión del Contrato Colectivo de Trabajo que rige entre las partes. Mientras que la empresa presentó una propuesta del 6,5 por ciento de incremento salarial, el sindicato solicitó un incremento del 15 por ciento.

Al igual que manifestó la Federación de Sindicatos Independientes de las Industrias Automotriz, Autopartes, Aeroespacial y del Neumático (FESIIAAAN), IndustriALL Global Union considera que las demandas de incremento salarial son justas y acordes al comportamiento de la industria automotriz a nivel nacional e internacional. Estamos en desacuerdo con Audi por no estar negociando a favor de los trabajadores organizados.

Constatamos también que el Sindicato internacional de trabajadores unidos del sector del automóvil, aeroespacial y de implementos agrícolas de América (UAW, afiliado a IndustriALL en Estados Unidos) expresó su apoyo su huelga en Audi México. Los miembros de UAW recientemente desarrollaron una huelga histórica en Ford, General Motors y Stellantis para mejorar los salarios y las condiciones, y consiguió firmar convenios colectivos récord.

Las y los trabajadores de la industria automotriz de México y Estados Unidos forman parte de un movimiento creciente de trabajadores que están organizando huelgas y formando sindicatos independientes para conseguir lo que merecen de los fabricantes de automóviles para los que generan enormes beneficios. Es importante de que los sindicatos independientes en México continúen su lucha para ser líderes en salarios, prestaciones y condiciones de trabajo.

Apoyamos solidariamente la decisión del SITAUDI de continuar el diálogo con la empresa en la mesa de negociaciones y la mediación de las autoridades laborales correspondientes, y de persistir en huelga mientras no lleguen a un consenso.

Desde IndustriALL exhortamos a las autoridades a garantizar que las y los trabajadores puedan ejercer el derecho de huelga y a luchar por mejorar sus condiciones salariales para tener una vida digna. Esperamos que la empresa sostenga el diálogo de buena fe con el sindicato para encontrar una salida negociada con propuestas que satisfagan las necesidades de las y los trabajadores.

Manténganse fuertes y unidos. Estamos con ustedes en su lucha.

Un abrazo solidario,



Atle Høie
Secretario general
IndustriALL Global Union